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駅前コスモ保育園
小金井市東町４-42-１-206

第二コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-20-Ｂ

荻窪コスモ保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-25-10

なかみなみコスモ保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

成田コスモ保育園
杉並区成田西３-８-12

こだはなコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ保育園
武蔵野市境１-20-５

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口1-9-19

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台3-44-23

おぎぶんコスモ保育園
杉並区天沼3-11-1-１F

しなおおコスモ保育園
品川区大井1-31-1-１F

詳 し く は 右 記 ま で
お問い合わせください

株 式 会 社 コ ス モ ズ
人事課 採用担当

TEL042-383-3024
小金井市東町4-38-26トーケンプラザB1F

★昇給あり！★借上社宅制度あり！★賞与年３回！（約4.5か月、２年目以降）★社会保険完備！

要保育士資格（実務経験不問）7：15～20：15の内、実働８ｈ 週休２日制

(※土曜出勤手当・皆勤手当・会議手当込、４大卒の場合）
月 給 2 3 万 9 5 6 0 円 ＋ 経 験 給

十八コスモ保育園
小金井市梶野町５-10-29-１F

とごきしゅコスモ保育園
品川区平塚２ｰ11-1-1F

保 育 士 募 集 ！

第六コスモ保育園
小金井市梶野町５-３-25-211

第十コスモ保育園
小金井市東町４-10-９

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-1F

二十コスモ保育園
小金井市前原町３-41-24-２F(令和４年４月開園）

こだすずコスモ保育園
小平市鈴木町２-621-21(令和４年４月開園）

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾
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で

（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

「核なき世界を!!」「核廃絶を！」

と言うが、その真意を知りたい

編集委員 佐野 浩

2017年11月27日と28日に「核廃絶へ向

けた」賢人会議が日本の外務省主催で広

島市で開かれた。出席の「賢人」は核兵

器を持つ米、露、中、仏などからの５人

と、核兵器を持たない豪、独、加、エジ

プトなどからの５人。さらに日本の６人

であった。「賢人」は個人として出席し、

政府を代表していない、とされた。それ

でも国際状況を反映し、「核廃絶に向け

た」会議ではあったが、「人道」に重き

を置いて、核兵器すべてを否定すべきと

いう立場と、「安全保障」を重視し、核

兵器の抑止力を一定程度認めるべきとい

う立場が鋭く対立し、核廃絶に向けた道

すじは得られなかった。

「核兵器のない世界を」とか「核廃絶

を」とかの主張を掲げる個人、学者、団

体がいるが、その意味が世界に誰も核を

持つ人がいなく、かつ核を管理・監督す

る必要も義務もない、という意味で主張

しているのであるとすれば、(その運動等

の努力や献身的奉仕労働などには

敬意を十分に払う用意はあるが､)

「それは無理です、無責任です、

悲劇を繰り返します」と言わざる

を得ない、と私は考えている。

なぜなら、もし核のない世界を

仮に一時造ったとしても、核の知
いっとき

識、開発能力をすべての地球人か

ら永遠に奪うことはできない。も

し一部の地球人が核の知識・開発

をすすめ、核の保有をするように

なったらどうするのか。その保有

者が国際的テロ組織だったらどう

するか－。これ以上多言無用と思

う。私は、核とか生殖医療とか遺

伝子操作とかの知識・開発をすす

めた場合、その管理・監督義務も

同時に生じる、と考える。核なき

世界を造るのではなく、核を管理・

監督する世界を造るべきである。
連

休は地震が全国で頻発した。５月３日には小金井市付近を震源とする地震が発生。マグニチュードは4.6。ただし震源の

深さは130kmと深く、小金井市の震度は１。ところが100kmも離れた栃木が震度３だった。地震には備えあるのみと実感。

小金井市と市議会は10日、庁舎等建設に関する協議会(五十
嵐京子座長)を開催した。第１回目となる今回は、市議会全11
会派が建設時期や設計に関する意見を表明。その後質疑が行わ
れたが、意見の合意を目指すには前途多難な滑り出しとなった。

新 学 期 生 募 集 中 ！
小中高生 １科目 4,８60円より

（週１回、月計４回） 完全個人指導あり

無 料 体 験 授 業 随 時 受 付 中

小学１・２年生向け
外国人講師のネイティブ英会話開講中

第１回協議会では11会派が設計、建設

時期、建設コストについて意見を表明し

たが、１つめの設計に関する考えから意

見が割れた。自民・信頼(市議５人)、共

産(３人)、カエル会(１人)、情報公開(１

人)、元気(１人)の市議11人が設計変更を

含めて検討すべきとしたのに対し、みら

い(４人)、市民会議(１人)、緑(１人)、

現設計案容認のネット(１人)、こがおも

(２人)を足すと現設計案で進める立場を

とる市議は９人と、意見は真っ二つ。公

明(３人)は、「市長自らこれまで検討し

てきた結果を破棄すると受け取れる状況

を設定した」とする意見を述べた。

建設時期は、設計変更の度合いによる。

「現在の設計を生かせない変更が生じれ

ば設計に３カ月、認可申請等に６カ月、

最低９カ月は必要」(市庁舎建設担当部)

で、協議会終了予定の今年10月以降の設

計となると着工は早くても来年の夏以降

になる。一方、定かではないが「耐震構

造など、現在の設計を大きく変えずに着

工できる変更もある。ただ、その場合コ

ストが増す可能性は否定できない」(同)。

建設コストは、共産、カエル会が現在

の90.6億円から「当初の75億円まで削減

すべき」、情報公開が「(敷地内にある)

清掃関連施設を除却

後に着工し工期短縮

によるコストダウン

を図る」としたのに

対し、みらい、ネッ

ト、緑などは極端な

コストダウンの必要

はなく現時点で70億

円を超え、今後も年

約2.5億円がかかる

第二庁舎の賃料など

を考慮し、早く着工

すべきとの考えだ。

この協議会は、市

長が着工可能な成案

を得られるよう事業

進捗をはかるための

論点整理が目的。第

２回は今月26日に開

催される。

小金井市は「行財政改革2025(案)」に対

するパブリックコメントを募集中だ。行財

政改革(行政改革)は自治体が行う改革の１

つで、最小の経費で最大の市民サービスを

実現させることとされる。市の行革案は四

半世紀続いた「アクションプラン」がなく、

市職員数削減や経常収支比率(収入に対す

る経費の割合)など数値目標もない。弊紙

今年３月の市民アンケートでは約７割が同

様の数値目標を持つべきと回答した。市は

「質の改革」を掲げ、行政サービスのデジ

タル化、アウトソーシング、公共施設マネ

ジメントを推進し「職員数の減少やあるべ

き経常収支比率の指標を持つ」としつつも

アクションプランは設定しないとしている。

行政サービスのデジタル化や老朽化する

公共施設のマネジメントは全国の自治体が

持つ課題であり、市として今回の行財政改

革案の論点は、この「アクションプラン」

「数値目標」なしの是非にあるとも言える。

新庁舎建設や市立保育園廃園案などとも

切り離せない「行財政改革2025(案)」に市

民として多くの声を寄せたい。

※提出方法:６月13日(必着)までに住所・

氏名・意見を明記し、直接、郵送、FAXま

たは市ホームページから企画政策課企画

政策係へ。〒184-8504（住所不要)、電話

042-387-9826、FAX042-387-1224

行 財 政 改 革 2 0 2 5 パ ブ コ メ 募 集

協議会設置に係る協定書に署名した西岡真一郎
小金井市長(左)と鈴木成夫市議会議長(右)

大幅設計変更は９カ月以上の遅れ

「市民運動新聞」は５月15日号より発行部数を4100部から8000部へ増刷。新

聞折込も始めました。これまで通り地域の木鐸となるべしとの志で発行し、

発行地域を小金井市外へと拡大する予定もございます。今後一層の紙面充実

に尽力してまいります。引き続きのご愛読、よろしくお願い申し上げます。

夏 風 や 弟 子 は げ ち ゃ び ん

師 ふ さ ふ さ （ 灸 太 ）

市民 俳句 川柳

や い コ ロ ナ 変 異 の 果 て を

言 っ て み ろ （ 悪 太 郎 ）

発 行 部 数 ２ 倍 増
新聞折込も始めました！

「市民運動新聞」
ご購読を方はお電
話･FAX･ホームペー
ジにてお申し込み
ください。(1部140円 半年2400円 1年4800円)

☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を

数値目標を持つべきか、否かが論点

約70億の「当初予算」と「賃料」
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